

# L'APPEL DE DIEU

**C**e tableau représente la dernière étape dans l'existence de cette âme incarnée.

Vêtue d'une tunique légère et transparente, les cheveux blonds et nattés, baignant dans la Lumière dorée de la Spiritualité, elle s'avance sur un pont de même couleur.

Ce pont qui mène à l'Immortalité, lancé au-dessus d'un précipice, est étroit et instable. Il relie les deux mondes: le Matériel et le Spirituel.

Courageuse et résolue, cette âme n'a pas craint de s'y engager, mais, prise de vertige, elle risque de vaciller vers l'abîme.

C'est alors que, sur les conseils de son Guide, elle ferme les yeux et s'accroche à Lui dont elle entend la Voix et perçoit la Présence.

Cet Être de Lumière, son Double divin est bleu, couleur de la Voûte Céleste. Il va lui permettre, en l'exhortant à ne pas s'arrêter, de franchir sans danger ce passage difficile. Il lui demande de ne regarder ni droite ni gauche, mais d'écouter l'APPEL DE DIEU.

Le fond du tableau, rouge et noir, reflète les dernières lueurs d'un coucher de Soleil, évocation de la fin prochaine d'une vie terrestre.

**E**N ce jour, viens converser avec Moi,  
Mais, chasse de ton cœur tout partage.  
En ce jour, viens au devant de Moi,  
Mais, suis bien le court passage  
Que Giffie trace en avant de toi.  
Ce pont très étroit est instable,  
Gare de vaciller vers l'abîme.  
Le vertige très meurtrier prend parfois  
Le cerveau dans son tourbillon.

Courage, tiens bon,  
Marche et ferme les yeux,  
Giffie te tend la main.  
Ne regarde ni droit ni gauche,  
Va ton chemin,  
Ecoute l'appel de Dieu.

